



Man sieht es ihnen an: Die Kinder im Regenbogenland, hatten viel Spaß an ihrem ersten Tennistraining.
Foto: Rößler

Erster Tennistag des TC in einem Kindergarten

ABENSBERG. Die Tennis Juniors Abensberg, eine Kooperation des TC Abensberg und der Josef-Stanglmeier-Stiftung, hat den ersten Tennistag in einem Kindergarten, dem Regenbogenland, organisiert. Ziel war es, viele Kinder und Eltern für den Familiensport Tennis zu begeistern und jedem Kind

die Möglichkeit geben, dies kostenfrei zu erlernen. Geleitet wurde der Tag vom BTV-talentino-Scout Manfred Meyer sowie Brano Nowak, dem hauptamtlichen Tennistrainer des TC. Unterstützt wurden sie von Marion Weber aus der Tennisschule und dem TC-Helfer Manfred Silbernagl.